

20 Febrero, 2016

PÁS: España PÁGINAS: 20

TARIFA: 1002 €

ÁREA: 231 CM² - 38%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: E.G.M.:

SECCIÓN: LOCAL



ORGANIZADAS POR LA ASOCIACIÓN DE EDUCADORES

El Mancha Centro acoge las IV Jornadas sobre el cuidado en la Diabetes

La Asociación de Educadores en Diabetes de Castilla La Mancha escogió el Hospital Mancha Centro de Alcázar de San Juan para celebrar sus IV Jornadas sobre el cuidado en esta enfermedad. El objetivo de este foro es promover la convivencia entre profesionales y asociaciones de pacientes y fomentar la formación especializada del personal sanitario para atender a los diabéticos.

MARTA ROMERO

ALCÁZAR DE SAN JUAN

Así lo explicó Ana Díez, vicepresidenta de la Asociación de Educadores en Diabetes de CLM. Esta asociación nació en Alcázar de San Juan, en el año 2009, con el fin de promover la especialización en el cuidado de esta enfermedad por parte del personal sanitario de la región. Cada año, celebran unas jornadas para poner en contacto a profesionales y asociaciones de pacientes.

En la inauguración de las IV Jornadas sobre el cuidado en Diabetes estuvo presente la gerente del SESCAM, Regina Leal, que señaló que uno de los pilares básicos de la política sanitaria de Castilla La Mancha es "la humanización y dignificación del paciente", una estrategia que engloba la creación de escuelas de pacientes. El Consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, ya anunció que la primera escuela en crearse sería la de diabetes, motivo por el que Leal se acercó hasta Alcázar de San Juan para es-



Jornadas en el Hospital Mancha Centro

cuchar a profesionales y pacientes "que nos ayudarán a dar forma a esta escuela y poder desarrollar técnicamente el proyecto"

La gerente del SESCAM explicó que la finalidad de las escuelas de pacientes es que sean los propios enfermos los que se "corresponsabilicen y se conviertan en directores de su propio proceso de enfermedad, al tiempo que se forman para ayudar a otros pacientes". En esta labor destacó el papel fundamental de los educadores. En la actualidad, los enfermos crónicos suponen más del 80% de los pacientes atendidos en consulta en nuestra región, un volumen que "justifica la especial atención que necesitan este tipo de pacientes", dijo Leal. □